



Se trata de una titulación universitaria “que se adapta a las características socioculturales” de la ciudad autónoma.

La Universidad de Granada (UGR) ofrecerá a partir del próximo curso académico la posibilidad de estudiar en la Facultad de Educación y Humanidades de Ceuta el grado en Educación Social. Se trata de una titulación de cuatro años de duración que se desarrollará en líneas de actuación tales como la educación familiar, desarrollo comunitario, educación y mediación para la integración social, educación del ocio, animación y gestión sociocultural, intervención educativa en infancia y juventud, educación de personas adultas y mayores, y atención socioeducativa a la diversidad. María Bermúdez, coordinadora del grado en Ceuta, explicó que se trataba de una titulación con un alto índice de inserción laboral.

“Es un título que se adapta muy bien a las características socioculturales de Ceuta y responde a las necesidades del entorno”, aseguró la coordinadora. De hecho, la rama de asignaturas optativas han sido diseñadas exclusivamente pensando en la ciudad, con un contenido adaptado a propuesta de los responsables. “Son asignaturas formuladas en nuestra Facultad”, dijo resaltando la importancia de la formación específica que se ofrecerá.

Uno de los puntos de más importancia para la coordinadora del grado es que la formación será muy personalizada debido a la baja ratio de alumno por docente.

Otro de los grandes atractivos de esta titulación es su carácter práctico. Con la entrada del Plan Bolonia que supone el paso de una formación por objetivos a una formación por competencias.

El próximo curso escolar se implantará el grado de Educación Social en Ceuta

Escrito por Nacho Gallego

Lunes, 27 de Junio de 2011 23:32

“Lo que se quiere obtener es una mejor inserción de los alumnos en el ámbito laboral y las asignaturas se diseñan pensando en dotar al alumnado de competencias profesionales”, explicó Bermúdez. Eso se hará mediante prácticas que se realizarán en el último curso del grado.

El plazo de preinscripción (primera fase) está abierto desde el 24 de junio al 5 de julio.

Posteriormente se abrirá una segunda fase de preinscripción que durará desde el 22 al 25 de septiembre.